
峰の原を楽しもう会 ～in 2019 秋～ まとめ 

 

日時 2019 年 11 月 16 日(土) 12 時～19 時 

場所 峰の原高原 

概要 
熊谷ゼミの一年生を峰の原に招待し、ペンション見学を通してオーナーさんと直接関わり、

峰の原高原の特色であるペンションを感じてもらう機会を提供する。 

目的 
峰の原高原に新たな年代のお客様(リピーター・ファン)を創出すること。ペンションや峰

の原高原についての認知度を高め、興味をもってもらうこと。 

参加人数 熊谷ゼミの 1 年生 12 名 チーム峰の原高原 10 名 

ペンション ロッジやまぼうし、ペンションスタートライン、ロッジアボリア 

タイムテーブル 12：00 長野大学集合・発 マイクロバスで峰の原へ 

13：20 峰の原高原こもれびホール着 

13：30 アイスブレイク 

14：00 ペンション見学①(A:やまぼうし B:スタートライン C：アボリア) 

15：00 ペンション見学②(A：スタートライン B：アボリア C：やまぼうし) 

16：00 こもれびホールにてまとめ、交流 

17：30 峰の原高原出発 

19：00 長野大学着・解散 

反省(当日) ・時間通りにいかなかったが、臨機応変に対応できた 

〇一年生の授業終了時刻が 12 時で、出発・到着が遅れたため、アイスブレイクの時間を削

って対応できた 

〇ペンション見学の時間は予定通り確保できた 

△一年生との日程調整に不備 

△時間の関係で、お昼ご飯を用意できなかった一年生がいた 

△熊谷先生が急遽軽食を用意してくれたが、事前に自分たちで用意できればよかった 

☆余裕を持った時間配分にしておく 

☆参加者のイベント当日のイベント前後の予定時間を確認しておく 

 

・バスの中でも、ペンション見学中も一年生が楽しそうにしていた 

・ペンションに興味をもったのでまた来たい、泊まってみたいという声があった 

◎イベントの目的達成 

〇午後からの短い時間で行ったことで、またゆっくりきたい、もっといろんなところへ行

きたいと思ってもらえた 

〇次回のイベント参加への期待 

 

・最後にグループごとでまとめた意見を全体で共有できればよかった 

・他のグループとの交流ができなかった 

・先輩と一年生がもっとラフに交流できればよかった 

△まとめの時間の進行について準備不足だった 

△少し堅苦しい感じになってしまった 

△全体の交流、意見交換の時間が確保できていなかった 

☆今後は、まとめの時間の進め方の確認と全体共有を行う 



反省(事前) ・オーナーさんに早めに連絡して、説明をしておく必要があった 

・オーナーさんとの連絡方法は、今後イベントごとに要検討。今まで行ったことのない、

新しいペンションを開拓するには、自分たちでアポを取ったほうがいい？ 

・ペンション、峰の原高原についてもっと知識を深めておくべきだった 

・見学するペンションの位置など、正確に把握しておく必要があった 

・事前に一年生にペンションの希望を取ったが、変更になってしまい、一年生を混乱させ

てしまった 

・最後のまとめの時間に、何について意見を出し合うかなど、決めておく必要があった 

 

☆峰の原高原やペンションの事前学習を個人だけでなくチーム全体で行う 

☆とにかく早めの連絡！ 

☆今回の反省を生かし、今後活動をしていく 

 


